



Christoph Hein und Carolin Rauh übergeben stolz den Spendenscheck an Ulrike Herkner von Bärenherz

16.08.2023 00:00 CEST

50-Kilometer-Marsch für den guten Zweck: Christoph Hein (Jysk) sammelt 12.200 Euro für Bärenherz

Christoph Hein ist Retail Manager bei Jysk. Vor einigen Monaten hatte er mit seiner Kollegin Carolin Rauh den Entschluss gefasst, sich auch in diesem Jahr wieder sozial zu engagieren. Schnell waren sie in die Organisation eingestiegen und konnten mit viel Einsatz 80 weitere Personen davon überzeugen, mit ihnen gemeinsam 50km in Erfurt für den guten Zweck zu marschieren. Gemeinsam haben sie Stunden über Stunden alles gegeben, um Spenden zu sammeln, zu trainieren und Aufmerksamkeit für das Kinderhospiz

Bärenherz zu generieren. Dann kam der große Tag - sie konnten unglaubliche 12.200 Euro an Ulrike Herkner, Geschäftsführerin vom Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V., übergeben. "Diese Momente erden mich und sind besondere Ereignisse in meinem Leben", sagt Christoph Hein. "Diese Tage zeigen mir aber auch, wie gut es mir in meinem Leben geht. Ich bin gesund. Und das ist unbezahlbar"

Dem Dank an ALLE Spenderinnen und Spender und alle, die mitgelaufen sind, schließen wir und. Unser herzlichster Dank geht selbstverständlich an Christoph Hein sowie an Carolin Rauh und JYSK für die großartige Unterstützung!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de